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    퓚짺믮훐ꎬ뾴늻볻ꆢ쏾늻ퟅꆢ좴늻뿉믲좱

뗄쫇쪲쎴ꎿ듰낸쫇퇵웸ꆣ헢늻뷶뛔폚죋샠쫇
헢퇹ꎬ뛔납쾸냻튲쫇죧듋ꆣ

2019쓪억놴뛻탂뷺뗃훷ꆪꆪꆪ짺샭톧믲
튽톧붱믱뗃헟룱샗룱·죻쏅퓺뫍쇭췢 3캻뿆

톧볒뗄ퟮ탂퇐뺿돉맻ꎬ닻쏷쇋죋샠뫍듳뛠쫽
뚯컯쾸냻퓚럖ퟓ쮮욽짏룐쫜퇵웸몬솿뗄믹

놾풭샭ꎬ캪납횢ꆢ훗쇶ꆢ탄톪맜벲늡뗈벲늡뾪

뇙쇋탂뗄쇙뒲훎쇆춾뺶ꆣ룱샗룱·죻쏅퓺짏
컧첸싛쇋죋쏇ퟮ맘탄뗄붡뾵컊쳢ꆣ

ꆰ죋쏇룐뻵퇵웸늻ퟣ췹췹믡돶살춸춸
웸ꎬ헒떽퇵웸돤ퟣ뗄뗘랽ꎻ납쾸냻튲쫇죧듋ꎬ

쯼쏇퓚ퟩ횯훐늻뛏폎샫ꎬ헒떽퇵웸룼뛠뗄뿕
볤ꆣ럎늿ꆢ맇춷ꆢ룎뗈뒦퇵웸뇈뷏뛠ꎬ쯹틔납

쾸냻죝틗삩즢떽헢킩쟸폲ꆣꆱ죻쏅퓺뗈폃좫
탂뗄쫓뷇랢쿖쇋납쾸냻삩즢랢햹뗄맦싉ꆣ

죻쏅퓺뷩짜ꎬ쒿잰뿆퇐죋풱헽퓚ퟶ뚯컯
쫔퇩ꎬ쾣췻퇐뺿돶뿉틔퓚뗍퇵ힴ첬뻍쓜즱쯀

납쾸냻뗄튩컯ꎬ늻죃납쾸냻돶살ꆰ춸춸웸ꆱꆣ
ꆰ춬퇹쫇납횢뮼헟ꎬ폐뗄럎늿듦퓚쾸뻺룐좾ꎻ

폐뗄뮹룐좾쇋났ퟌ늡ꎻ튪뎹뗗훎폺ꎬ탨튪룹

뻝늻춬늡횢ꎬ닉폃늻춬뗄튩컯ퟩ뫏뛔횢쿂
튩ꆣꆱ쯻뮹춸슶ꎬ쾣췻샻폃죋릤훇쓜ꎬ냑쿠맘

쫽뻝쫤뷸좥ꎬ뾴뾴늡죋ퟮ쫊뫏쓄훖튩컯ꆣꆰ쾣
췻퓚늻풶뗄캴살쪵쿖헢룶쒿뇪ꎬ듳듳쳡짽납

횢늡죋뗄짺믮훊솿ꆣꆱ
튲헽쫇캪쇋뇭헃죻쏅퓺뗈ꆰ퓚샭뷢죋쳥

뫍듳뛠쫽뚯컯쾸냻룐횪뫍쫊펦퇵웸뇤뮯믺

훆훐뗄릱쿗ꆱꎬ쯻쏇죙믱 2019쓪억놴뛻짺샭
톧믲튽톧붱ꆣ첸떽믱붱뺭샺ꎬꆰ컒쫇냫특뷓떽

억놴뛻붱움짳캯풱믡듲살뗧뮰뗄ꎬ떱쪱쮯뗃
헽쿣쓘ꎡ쯹틔듭맽쇋뗚튻춨ꆣ횱떽쇥짹뗚뛾

뇩쿬웰ꎬ컒닅쏔쏔뫽뫽뷓웰쇋뗧뮰ꆣꆱ믘틤웰
쓇쳬뗄뎡뺰ꎬ죻쏅퓺죌늻힡킦쇋ꎬꆰ뗃횪쿻쾢

뗄쓇튻뿌ꎬ컒뫜헰뺪ꆣꆱ
퓚뺫닊뗄퇝붲뫳ꎬ쿖뎡맛훚뮹뫍뿆톧볒

쏦뛔쏦쳡컊ꎬ믘듰쇋맘탄뗄뮰쳢ꆣ
폐듳톧쯄쓪벶톧짺쿖뎡쳡컊ꎬꆰ뿆퇐훐

뺭뎣믡폶떽쪧냜뗄쟩뿶ꎬ튪늻튪볌탸쿂좥ꎿ
죧뫎욽뫢ꎿꆱ

죻쏅퓺뇭쪾ꎬ퓚뿆퇐훐뺭뎣엶떽헢훖

쟩뿶ꎬ튪쿈좥볬닩쪵퇩뗄횴탐쫇럱폐듭
컳ꎬ쪵퇩쪧냜떽뗗쫇쪲쎴풭틲퓬돉뗄ꎬ늻

뛏샛믽뺭퇩ꎬ횱떽좡뗃돉릦뗄쫔퇩뷡맻ꆣ

죻쏅퓺쮵ꎬퟔ벺뫍늻짙훐맺톧헟폐맽뫏
ퟷꎬ웤훐튻킩믘맺뫳ퟩ붨쇋ퟔ벺뗄쪵퇩쫒ꎬ

튲폐쇋ퟔ벺뗄톧짺ꆣꆰ쪵퇩쫒뻍쿱튻룶맺볊
듳볒춥ꎬ컒쏇뺭뎣릵춨붻쇷ꎬ듳믯뛹캪쇋릲

춬쏎쿫튻웰얬솦ꆣꆱ쯻쿫룦쯟쓪쟡튻듺ꎬퟶ뿆
퇐쫇튻뛎쏀쏮뗄싃돌ꎬ뺭뎣믡폐뒴퓬탔뗄랢

쿖ꎻ튪ힷ톰쓚탄뗄쿫램뫍탋좤ꎬ좥톰헒듰낸ꆣ

폐쿖뎡쳽훚랢컊ꎬꆰ납횢뗈벲늡뗄풤럀
뫜훘튪ꎬ쓺뻵뗃럾폃펪퇸욬볁폐뇘튪싰ꎿꆱ

퓚죻쏅퓺뾴살ꎬ탭뛠죋쾣췻돔늹돤욬볁
살풤럀벲늡ꎬ틲캪쎻폐쇙뒲쫽뻝뗄횧독ꎬ폐

킧탔뫜쓑좷뚨ꆣ떫틔쯻룶죋맛뗣ꎬ늻붨틩돔
욬볁ꎬ죏캪ퟮ훘튪뗄쫇붡뾵틻쪳ꆣꆰ컒뻵뗃훐

맺죋뗄틻쪳뻍뫜뫃ꎬ캶뗀뫃펪퇸튲뫃ꆣꆱ쯻뗄
쮵뮰틽웰좫뎡킦짹뫍헆짹튻욬ꆣꆰ떱좻헢탨

튪뫜뛠엤뫏릤ퟷꎬ냼삨뇜쏢컼퇌ꆢ복짙뿕웸

컛좾ꆢ믽벫뛍솶ꆢ럀횹맽뛈폃튩뗈ꎬ헢킩쫇뿏

뚨뛔붡뾵폐틦뗄ꆣꆱ
뎩쿫죋샠캴살ꎬ죻쏅퓺룦쯟볇헟ꎬ뷱뫳

뿆톧볒쏇믡퓚풤럀탔튩컯짏뛠쿂릦럲ꎬꆰ짏
튽훎캴늡ꆱ쫇듳볒뗄쒿뇪ꆣ첸벰ꆰ납횢붫살쓜

놻훎폺싰ꆱ뗄뮰쳢ꎬ죻쏅퓺뇭쪾ꎬ헢쫇뿆톧볒
쏇얬솦뗄랽쿲ꎬ떫탨튪틲ꆰ납ꆱ뛸틬ꎻ폐킩납

횢죋샠틑쓜뫜뫃펦뛔ꎬ떫튲폐캴뷢쓑쳢ꆣꆰ컒

쏇쾣췻쎿튻캻납횢뮼헟쓜뗃떽룶탔뮯뗄폐
킧훎쇆ꎬ뛸헢쫇벫듳뗄쳴햽ꆣꆱ

놾놨볇헟 宋宁华

    뛔폚첫뿕ꎬ컒쏇돤싺컞쿞쿫ꎬퟜ쫇뫃

웦뗘쟲틔췢뗄탐탇쫇럱듦퓚짺쏼ꎿ캴살죋샠
쓜늻쓜좥웤쯻탇쟲짏짺믮ꎿ뛔폚헢킩컊쳢ꎬ

2019 쓪억놴뛻컯샭톧붱뗃훷횮튻뗄쏗킪
뛻·십풼뛻룸돶쇋쯻뗄듰낸ꆣ

뷱쓪냤늼뗄억놴뛻컯샭톧붱ꎬ믱뗃헟튻
릲죽캻ꎬ웤훐ꎬ쏗킪뛻·십풼뛻뫍뗏뗏낣·뿼

싥틲캪ꆰ퓚퓶뷸

컒쏇뛔폮훦퇝뮯ꆢ폮훦

뷡릹뗄샭뷢틔벰랢쿖캧죆

샠첫퇴뫣탇퓋탐뗄쾵췢탐탇랽

쏦쯹ퟶ돶뗄릱쿗ꆱ쫜떽쇋뇭헃ꆣ

1995쓪 10퓂ꎬ쏗킪뛻·십풼뛻뫍
뗏뗏낣·뿼싥탻늼ꎬ쫗듎랢쿖쇋첫

퇴쾵췢뗄튻뿅탐탇ꎬ퓚틸뫓쾵훐캧죆ퟅ튻

뿅샠쯆폚첫퇴뗄뫣탇퓋탐ꆣ퓚램맺쓏늿
뗄 Haute-Provence 쳬컄첨ꎬ쯻쏇쪹폃뚨

훆뗄틇웷뾴떽쇋탐탇ꆰ51 Pegasi bꆱꎬ튻룶뿉
폫첫퇴쾵ퟮ듳뗄웸쳥뻞탇ꆰ쒾탇ꆱ쿠쏀뗄

웸첬쟲쳥ꆣ
릫뾪뿎짏ꎬ쏗킪뛻·십풼뛻럖쿭쇋헢뛎

뺭샺ꆣꆰ1994쓪ꎬ컒쏇맛닢떽헢뿅탐탇ꎬ랢쿖

쯼캧죆뫣탇뗄퓋훜웚횻폐 4쳬ꆣ캪쇋뷢쫍
헢룶쿖쿳ꎬ컒쏇뗈듽쇋튻쓪ꎬ훘탂ퟶ쪵퇩늢

좷놣쫽뻝뗄ힼ좷탔ꎬퟮ훕랢뇭쇋돉맻ꆣꆱ떫평
폚쪹폃틇웷뗄쿞훆ꎬ쓇쪱쏗킪뛻·십풼뛻뫍

춬냩뮹컞램맛닢떽탐탇뗄퓋탐맬벣ꎬ쯻룐
뾮ꎬ쿖퓚뗄벼쫵랢햹훕폚뷢뻶쇋헢룶컊쳢ꆣ

ꆰ컒쏇뿉틔쪹폃룼볓쿈뷸뗄틇웷ꎬ쓜릻퓚틸

뫓쾵훐첽닢떽룼뛠탐탇ꎬ웤훐튲폐뫜뛠폫뗘
쟲샠쯆ꎬ뇈죧듦퓚ퟅ튺첬쮮뗄뿉쓜ꆣ떫컒쏇

컞램좷뚨짺쏼쳥쫇럱듦퓚ꎬ쿂튻늽뗄릤ퟷ뻍
튪볌탸톰헒ꆣꆱ

놻컊벰죋샠쓜럱틆뻓떽튻룶쾵췢탐탇
짏쪱ꎬ쏗킪뛻·십풼뛻늻볙쮼쯷뗘믘듰ꎬ죋샠

늻뿉쓜튲늻펦룃놧폐헢퇹뗄쿫램ꆣꆰ뺡맜컒

쏇틑뺭랢쿖쇋늿럖탐탇듦퓚ퟅ튺첬쮮뗄뿉
쓜ꎬ컂뛈튲폫뗘쟲쿠쯆ꎬ떫벴쪹쫇폫뗘쟲뻠

샫ퟮ뷼뗄틋뻓쾵췢탐탇ꎬ튲퓚벸쪮맢쓪횮
췢ꎬ죧듋튣풶뗄뿕볤뻠샫ꎬ틔죋샠쒿잰뗄뿆

벼쮮욽ꎬ룹놾컞램뗖듯ꆣꆱ
쏗킪뛻·십풼뛻쳡떽ꎬ뫜뛠컄톧ퟷ욷훐

뚼퓸쏨쫶맽ꎬ캴살폐튻쳬죋샠믡틲캪뗘쟲늻

퓙쫊뫏짺듦ꎬ뛸틆뻓떽웤쯻탇쟲짏ꎬ떫헢퇹
뗄맛뗣쯻늢늻죏춬ꆣꆰ컒쏇짺믮뗄뗘쟲틑뺭

ퟣ릻뫃쇋ꎬ듳볒쎻폐 B볆뮮뿉릩톡퓱ꎬ틲듋
룼펦룃톧믡헤쾧쯼ꆢ놣뮤쯼ꎬ뛸늻쫇쿫ퟅ

죧뫎샫뾪ꆣꆱ
놾놨볇헟 杨欢

服用营养片剂能预防癌症吗？

뿆톧볒릫뾪뿎쿆웰캴살듳닂쿫

人工智能可以让我们不思考?

未来人类会去其他星球生活？

쏗킪뛻·십풼뛻

싵뿋뛻·삳캬쳘

룱샗룱·죻쏅퓺

    ꆰ죧맻쮵뿆톧쫀뷧샯폐솽쳵뫓쇷ꎬ튻쳵

쫇볆쯣믺ꎬ튻쳵쫇짺컯톧ꆣ컒뻍쫇솽뫓붻믣
횮뒦뗄쫜틦헟ꆣꆱ뷱쳬짏컧ꎬ쫀뷧짏ퟮ퓧뾪햹

DNA뫍떰냗훊럖ퟓ뚯솦톧쒣쓢뗄퇐뺿죋풱
횮튻ꎬ2013쓪억놴뛻뮯톧붱뗃훷싵뿋뛻·삳

캬쳘ꎬퟟ뷸뗚뛾뷬쫀뷧뚥볢뿆톧볒싛첳횮
ꆰ캴살듳닂쿫ꆪꆪꆪ뚥볢뿆톧볒릫뾪뿎ꆱꎬ캪훐

맺쓪쟡죋짏쇋쪮럖헤맳뗄ꆰ억붱뗚튻뿎ꆱꆣ

ꆰ컒쫇쯄맺릫쏱ꎬ폐죽맺뮤헕ꎻ컒퓚펢맺

붣쟅듳톧ꆢ틔즫쇐뷓쫜맽뷌폽ꎻ컒퓚췾쮹쏴
쮹쳘ꎬ쮹첹뢣듳톧릤ퟷ짺믮맽ꎬ뮹퓚훐맺듽맽

벸룶퓂ꎻ컒튻룶죋ꎬ뻍쿱튻볒뿧맺릫쮾튻퇹ꆣꆱ
삳캬쳘쟡쯉폄쒬뗘뾪쪼쇋튻캻짺컯뮯톧볒뗄

ꆰAI횮싃ꆱꆣ싃돌뗄뾪뛋쫇ꎬ냫룶쫀볍잰ꎬ

뮹쫇 20쯪킡믯ퟓ뗄쯻ꎬ폃뇈뗧쫓첨퇝능쫒

뮹엓듳뗄볆쯣믺ꎬ뾪쪼톰헒죋쳥 6000뛠룶
탎ힴ뗄떰냗훊ꎬ퓌님ퟅ퓵퇹뗄뷡릹횮쏕ꆣ

죧뷱ꎬ볆쯣믺뇤뗃컞쫽놶잿듳ꎬ짺컯톧
튲쪵쿖벸뫎벶쫽뗄뷸늽ꆣꆰ헢죃컒쿖퓚듓쫂
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